

校長 北村 昭彦



いよいよ鹿島高校最大のイベント「鹿城祭」の日がやってきました。今年のテーマは「狼煙 (NOROSHI)」。この言葉には、自分の想いを力強く発信しようとする決意が込められているように感じます。これまで準備に注いできた情熱が、これから始まる大手門祭と赤門祭で大きな炎となって空高く立ち上がり、見る者に大きな感動を与えてくれることを期待しています。どうか自分らしさを思いっきり表現して、仲間とともに精一杯楽しんで絆を深めてください。「鹿城祭」の狼煙が、皆さんの未来への灯となることを願っています。

生徒会長 福田 斗馬



待ちに待った鹿城祭が開催されます。今年のテーマは「狼煙 (のろし) ~絆が燃ゆる、その先の空へ~」です。

「狼煙」とは、続きの行動の起こりとなる。目立った行動のことをいいます。この言葉には、「ここから何かが始まる」「次の展開への合図」という意味が込められており、また、しっかりと準備を整えて臨むという「準備万端」の意味も重ねています。この鹿城祭をきっかけに、鹿島高校がよりよい方向に進んでいってほしいという願いを込めて、このテーマを設定しました。また、サブタイトルでは、この鹿城祭を通してクラスや学校全体の絆を深め、これからの中学生生活にも活気を与えていきたい、という思いを表現しています。一瞬の煌めきを刻め、青春!

クラス

3年1室、3年3室、3年4室、2年3室、2年4室、1年1室、1年3室

団のテーマ

紅 霸 (こうは)



団長
原 純響

団長のコメント

紅霸という言葉には、情熱や力強さを象徴する「紅の覇者」という意味があります。

赤い炎のように団全体がひとつとなり、他の団を圧倒する力強い団にしたいという思いでこのテーマにしました。他の団に負けない炎のような熱い気持ちで「紅き覇者」となります。

クラス

3年2室、3年5室、2年1室、2年2室、2年5室、1年2室

団のテーマ

蒼 嵐 翔 (せいらんしょう)



団長
石橋 亜紀

団長のコメント

蒼嵐翔 (せいらんしょう)とは、静けさを湛えた深い青の中に秘めたARASHIのような力で、限界を超えて翔けるという意味を込めました。私が率いる青団で強さを武器に圧倒的な勝利を掴み取ります。誰も止めることができない嵐を巻き起こします。

クラス

3年6室、3年7室、2年6室、2年7室、1年4室、1年5室

団のテーマ

笑 霸 魂 (じょうはこん)



団長
井崎 明日歩

団長のコメント

白団の象徴「白虎」のように堂々と、強く、勇ましく、気高くそしてしなやかに。勝利をつかみながらもどんな場面でも笑顔を忘れず全力を尽くし、仲間とともに3連覇を目指す白団の魂を表しています。

表紙絵について

鹿城祭のテーマから受けた力強い印象を、狼煙と赤門・大手門を背景に気高い狼を描くことで表現しました。

このパンフレット製作や、鹿城祭の準備・運営に関しまして、
皆様の多大なご協力を頂き、誠にありがとうございました。

鹿城祭実行委員会一同

鹿島高校文化祭体育祭案内パンフレット

編集・発行 鹿島高校鹿城祭実行委員会
発行日 令和7年8月31日